

Qualitätslabel SSO- warum sollte ich mich bei einem Zahnarzt SSO behandeln lassen?

Zahnärztinnen und Zahnärzte SSO verpflichten sich, die sozialen und berufsethischen Grundsätze des Verbandes einzuhalten:

- **Sie bilden sich laufend weiter:**

SSO-Mitglieder absolvieren jedes Jahr mindestens 80 Fortbildungsstunden. Dadurch sind sie für ihre Patientinnen und Patienten stets auf dem aktuellen wissenschaftlichen Stand. Die SSO überprüft diese Fortbildungspflicht regelmässig.

- **Sie handeln sozial:**

SSO-Mitglieder nehmen Rücksicht auf benachteiligte Gruppen. Sie achten bei der Behandlungsplanung auf die soziale und wirtschaftliche Lage der Patienten. Gemeinsam mit ihrem Verband setzen sie sich für die Schul- und Alterszahn-pflege ein.

- **Sie engagieren sich für die Mundgesundheit:**

Zahnärztinnen und Zahnärzte SSO sorgen für eine optimale zahnmedizinische Versorgung der Bevölkerung. Dabei gilt: Vorbeugen ist besser als heilen. SSO Mitglieder setzen sich für die Kariesprophylaxe ein und klären Patientinnen und Patienten auf, wie sie Zahnschäden vermeiden können.

- **Sie arbeiten transparent:**

SSO Mitglieder verrechnen ihre Behandlung nach dem offiziellen Zahnarztтарif und stellen detaillierte und nachvollziehbare Rechnungen aus.

- **Sie unterziehen sich einem Schlichtungsverfahren:**

Wenn SSO Mitglieder und Patienten wegen Rechnung oder Behandlung einmal uneinig sind, lassen sie sich von der zahnärztlichen Begutachtungskommission beurteilen. So können Konflikte meist unbürokratisch gelöst werden. In einer SSO-Praxis sind Patientinnen und Patienten gut aufgehoben. Die SSO steht für Qualität und Vertrauen – meist behandeln SSO-Mitglieder ihre Patientinnen und Patienten über viele Jahre hinweg.